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会長 佐川順一 
 
「ロータリーの友8月号」に作家で自然環境保存活

動家としても知られるＣ．Ｗ。ニコル氏の寄稿文が

ありました。氏は実際、居を構えている黒姫山山系

を中心に「日本の森を再び生物の多様性あふれる豊

かな森に戻したい。」として「アファンの森財団」と

名づけ、森の再生活動を始めています。ニコル氏が

40数年前に初来日したころ、日本には天然の森はま

だ国土の３８％を占めていました。それが現在、天

然森林とよべるものはわずか２％に減ってしまった

そうです。ニコル氏は元々「ナショナルトラスト運

動」の盛んな英国出身です。イギリスにもかつて多

数の野生生物がいたが文明の発展に伴い森林破壊が

進み、熊は９００年前、イノシシは４００年前に絶

滅した例を挙げ、かつてどぶ川だったテムズ川にサ

ケとイワナが溯上して産卵するほど浄化かすすんで

きた等、国を挙げて自然を取り戻すべく努力を続け

ていると述べています。 
氏の言葉に「「自然保護」と「自然放置」は違う。同

様、子供も森も放置してはいけない、愛情を持って

保護すべきである」と言葉を結んでいます。熊谷市

も市街地の発展もともかく残された自然環境の充実

により力を添えなくてはと思った次第です。 
 
会務報告 
 
先週、3 日、金曜日、第 2 回２５７０地区会長幹事

会が行われました。 
河野ガバナー補佐、古谷社会奉仕委員長がお見えに

なり、 
１．２５７０地区より磯田力彦ブライダル委員会委

員長（新所沢ＲＣ） 
今年度地区でのブライダル委員会の活性化に向け

ての報告。並びに協力依頼。 
２．行田さくらＲＣ  
  行田、さきたま古墳群の世界遺産登録申請への

協力願い 
 

Ｎｏ．６ 

 

会 長 挨 拶 

本日のプログラム ８月２２日（水） 
会員卓話 地区セミナー報告 



                                                          

 
 

        

               
 
 
                       

平成１９年８月８日 
熊谷市長 富岡 清 
 
 本日はお暑い中、この様な話をさせていただく機

会をいただき本当にありがとうございます。今日は

「熊谷市の現況と将来像」についてお話します。 
 熊谷市も本年２月１３日に旧江南町と合併し、新

熊谷市（熊谷市・大里町・妻沼町・江南町）となり

人口も県北で初めて２０万人を突破し、「特例市・中

核都市」の仲間入りをしました。春先に実施された

統一地方選挙に於きましては、当初の予定通り議員

定数の削減（６１名→３６名・旧熊谷市出身が３分

の２・旧町出身が３分の１）が実現しました。 
 合併後・新熊谷市は県内で３番目の面積となりま

したが、山間地である秩父市（可住地面積が少ない）

等を除くとさいたま市に次ぐ県内２番目の面積にな

り、大いに利用価値があると思います。江南町合併

以前の熊谷市はほぼ９０％が平坦地（もっとも高い

標高で３０メートルくらい？）でしたが、新熊谷市

では江南町の合併により緑豊かな丘陵地帯（もっと

も高い標高は「ホテル・ヘリテイジ」でしょうか？）

を手に入れ、これらをいかに有効的に活用して発展

させていくのかが今後の課題であります。 
 有効利用と言う点では、新熊谷市は北に利根川、

南に荒川が流れ、その肥沃な大地のおかげで農業産

出額では県内第２位であります。ちなみに年間商品

販売額は第３位・製造品出荷額では県内第４位であ

り、非常にバランスの取れた街でもあります。 
 近年「あついぞ！熊谷」をテーマにした「雪くま」

なるかき氷が発売され、多くの方が召し上がってい

ますが、これに使用される氷は、実は熊谷市の地下

水を使っており、熊谷市の水道は３分の２が地下水

で賄われていることも意外と知られていない事実か

もしれません。私も一生懸命お店に通って食べては

いますが、まだ８店舗（市内１６店舗ありますが・・・）

しか食べていません。今後がんばりたいと思います。 
 さて合併の話に戻りますが、将来的には当初の合

併話が出ていました２市7町（新熊谷市・新深谷市・

寄居町）を視野に入れていく事になると思います。

しかしながら、今すぐと言う事ではなく「１０年単

位」でのお話とさせていただくことになると思いま

す。 
 新熊谷市では、今後寄居町に進出する「本田技研

さん」の様な大企業の工場誘致も進めさせていただ

くことになりますが、残念ながら新熊谷市には農業

地（つまりは農林水産省の法の下）との兼ね合いか

ら大規模誘致がなかなかすぐには見込めない部分も

あります。この点も今後の大きな課題の１つであり

ます。余談ではありますが、本市に古くからありま

す「株式会社リケン」様の企業活動が、あの中越沖

地震でいかに日本中に影響を与えたかを考え、すご

い会社であったのだと改めて驚いております。本市

では集まった義援金の一部を㈱リケン様に寄付させ

ていただきましたが、(株)リケン様より御礼と言う

ことで訪庁いただいた際、リスク分散の意味で「熊

谷市に新たなる工場を造ってはいかかがでしょ

う・・・？」と申し上げました。返事はまだいただ

いておりませんが、今後も誘致活動を進めて行けれ

ばと考えております。 
 さて先般、盛大に行われました「熊谷うちわ祭り」

もロータリークラブの皆様をはじめ、各諸団体のみ

なさまのご協力により、大きな事故もなく終了いた

しました事を感謝申し上げます。又、今週末（８月

１１日）予定されております「第５８回熊谷花火大

会」も今のところ天候にも恵まれそうで、大いに盛

り上がる事を期待しております。本年度は「さいた

ま市花火大会」が分散して開催されるとの事で、県

内随一の規模（１万２，０００発）となり、又、過

去において少々ではありますが、負傷者が数名出た

ことを教訓に、打ち上げ場所をやや下流に移しての

打ち上げとなりますが、県内においても唯一２尺玉

（２０号玉）を２発打ち上げる予定で、人出予想も

４０万人とも４５万人とも言われております。皆様

も楽しみにしていてください。 
 最後になりますが、大きな課題の１つとして忘れ

てならないのが、埼玉県と熊谷市で進めております

「テクノグリーンセンター予定地の利用」の件です。

すでに１００億円と言う莫大な資金を注ぎ込んでい

る一方で、その話が一向に進まず、皆様には大変ご

心配をお掛けしておりますが、その注入された「資

金」を頭の片隅から少しお忘れいただき、市としま

しても民間の活力を大いに生かして、利用方法を考

えて行ければと思っております。 
 本日は貴重なお時間をいただき誠にありがとうご

ざいました。今後とも宜しくお願い申し上げます。

（一部抜粋による） 
 
 
 
 
 
 
 
 

富岡 清 熊谷市長 

委 員 会 報 告 
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例会日 ８月８日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
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お客様：熊谷市長 富岡清様 

 ニコニコ BOX 

棚澤正行 委員長 

 

佐川順一会長 
 富岡清熊谷市長、本日は御多忙の所、ようこそお

越し下さいました。本日の卓話よろしくお願い致

します。 
島﨑次弘会員 
 今朝のテレビで「熱いぞ熊谷！」の名物として、

わさび入りのカキ氷など様々なカキ氷が紹介され

ていました。富岡市長様はどのカキ氷が一番好き

ですか？ 
澤田將信会員 
 あついぞ熊谷!!澤田です。本日は、富岡市長さん、

卓話よろしくお願い致します。斉藤さん（アリ１

０匹） 
山口茂会員 
 富岡市長様、本日の卓話、楽しみにしております。

又、本日第６２回国民体育大会の関東地区予選で、

埼玉県が、クレー射撃の部門で優勝しました。 
馬場孝会員 
 桜木小学校区では大変お世話になっております。

本日の卓話、楽しみにしております。宜しくお願

い致します。 
萎沢利行会員 
 熊谷市長富岡様、ご多忙中のところご来訪頂き有

難うございます。卓話宜しくお願い致します。 
井上哲孝会員 
 皆様こんばんは!!保険とチャチャポーヤの井上で

す。富岡清熊谷市長、ようこそ熊谷南ＲＣへお越

し下さいました。本日の卓話、楽しみにしており

ます。宜しくお願い致します。 
清水武会員 
 市長さん。ようこそお出で下さいました。ご歓迎

申し上げます。熊谷市の展望をお聞かせいただけ

れば幸いです。 
加藤博会員 
 本日、熊谷市長富岡清様には、お忙しいところご

来訪いただきありがとうございます。又熊谷うち

わ祭りでは放送の関係で大変お世話になりました。

ご指導よろしくお願い致します。 
岡部俊之会員 
 毎日猛暑が続いています。まさに熊谷が全国に名

前を売る盛夏になってきました。どうか熊谷市長

富岡清様にはこの暑さに負けないホットなお話し

を楽しみにしております。 
渡邊藤男会員 
 熊谷市長、富岡清様ようこそ南ＲＣへ。本日卓話

宜しくお願い致します。 
斉藤考慶会員 
 御世話になります斉藤です。富岡清熊谷市長よう

こそ!!卓話楽しみにしています。 
榎本信哉会員 
 暑いぞ熊谷。暑くて悪いか。何だって日本で一番

は偉いんだ。富岡市長様卓話をよろしくお願い致

します。 
草薙光会員 
 熊谷市長さんの御話、楽しみにしております。 
棚澤正行会員 
 熊谷市長、富岡清様、お忙しい中、南クラブへお

越し頂きありがとうございます。本日市政につい

ての卓話勉強させて頂きます。よろしくお願いし

ます。 
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